

El plazo para pedir las finaliza el 7 de mayo

Migraciones convoca las ayudas de 2014 para los españoles en el exterior

El Boletín Oficial del Estado (BOE) del pasado 17 de abril publicó las convocatorias de ayudas de los programas de Asociaciones, Mayores y Dependientes, Comunicación y Centros de la Dirección

General de Migraciones.

La partida presupuestaria para el programa destinado a las asociaciones asciende a 600.000 euros. Podrán beneficiarse de estas ayudas las instituciones que cuenten con más de 50 asociados, que desarrollen una labor asistencial a favor de los españoles del exterior y que no tengan ánimo de lucro.

El programa de Mayores y Dependientes tiene asignada la mayor partida presupuestaria, con 2.600.000 euros. Hasta un total de 500.000 euros destinará la Dirección General de Migraciones para el programa de Comunicación. El programa de Centros, por su parte, cuenta con una dotación presupuestaria de 700.000 euros.

El plazo de presentación de las solicitudes termina el 7 de mayo, 20 días naturales a contar desde el día siguiente de la publicación en el BOE.

Pág. 16

SUMARIO

8 Miranda se compromete a contribuir al impulso del Centro Gallego de Valencia

8 La Comisión Delegada del Consello de Comunidades Galegas se reúne el 12 y 13 de junio

9 La Agencia Tributaria cifra en 274 euros la sanción media a retornados

12 Begoña Serrano asiste a las jornadas culturales de la Casa de Asturias de Bilbao

Aceptadas 62.002 solicitudes de voto desde el exterior para las europeas

Un total de 62.002 españoles residentes en el exterior han visto aceptada, hasta el pasado 28 de abril, su solicitud de voto para las elecciones europeas del 25 de mayo (25-M), según datos provisionales de la Oficina del Censo Electoral, que depende del Instituto Nacional de Estadística (INE).

Pág. 17



El presidente del Hospital, Ángel Domínguez, recibe de Miras Portugal un presente por el aniversario. A.V.

Miras asistió al festejo por los 50 años del Hospital Español de Montevideo

El Hogar Español de Montevideo prosigue con las actividades de celebración del 50º aniversario de la institución que comenzaron con su tradicional romería y que en el último fin de semana de abril continuaron con

un brindis en la Embajada y una cena de gala. A este último acto asistió como invitado especial el director general de Migraciones, Aurelio Miras Portugal. El presidente del Hogar, Ángel Domínguez, resaltó que el Hogar

Español sigue siendo un símbolo para todos los españoles en el Uruguay y tuvo el recuerdo para los visionarios que lo hicieron realidad y que en estos momentos lo disfrutaban 180 residentes.

Pág. 16



Lorenzo participó en la presentación de un libro sobre Manuel Lueiro Rey. M.R.

Anxo Lorenzo se reunió con alumnos del Santiago Apóstol de Buenos Aires

El secretario xeral de Cultura de la Xunta, Anxo Lorenzo, visitó Argentina donde mantuvo el pasado día 24, un encuentro con alumnos del Instituto Educativo Santiago Apóstol, en el Centro Galicia de Buenos Aires. Entre otros actos, también apoyó la presencia gallega en la Feria del Libro.

Págs. 5 y 6

Nuestras direcciones en internet

www.cronicasde laemigracion.com

galiciaenelmundo.com

canariasenelmundo.com

cantabriaenelmundo.com

balearsenelmundo.com

asturiasenelmundo.com

castillayleonelmundo.com

madridenelmundo.com